

SÉISME

La terre a tremblé samedi dans au moins trois villes du Gabon : Lambaréné, Fougamou et Mouila. Un séisme de magnitude 5,2 sur l'échelle de Richter (qui en compte 9) avec pour épicentre la zone de Nzongmitang (Abanga-Bigné) qui n'a pas fait de victimes, ni provoqué de dégâts particuliers.

Page 10

DÉRAILLEMENT

En pleine réflexion sur la part du chemin de fer dans la transformation de notre économie, la Société d'exploitation du Transgabonais (Setrag) déplore un nouvel incident sur son réseau, qui a entraîné hier l'interruption de circulation de l'ensemble des trains. Nous y reviendrons.

AUNON DE L'EGALITE!

CE 8 mars est célébrée la Journée internationale de la femme. Occasion pour les éléments féminins de la Rédaction de "L'Union" de dresser un état des lieux et de dessiner des perspectives autour du thème de cette commémoration: "Leadership féminin: pour un futur égalitaire dans le monde de la Covid-19". Avec, en prime, une tribune de la Première ministre. Rose Christiane Ossouka Raponda. Pages 2 à 5



Pour moi quoi...

Nos mères, épouses, filles, bonamies, célèbrent aujourd'hui la Journée qui leur est dédiée.

Elles le méritent bien, surtout chez nous en Afrique où la femme est le socle de la famille, de la société, et la gardienne de nos valeurs traditionnelles. Si l'Afrique a sa place dans le monde, c'est grâce à elle qui donne la vie au sens noble du terme. Car, sans elle, il n'y aura fit pas de vie. Depuis la nuit des temps, elle assume ce rôle. En cette journée du 8 mars nous leur disons Merci!

Le thème retenu cette année encore, c'est la reconnaissance de ses droits. Un thème récurrent remis au goût du jour. Moi Makaya, je crois l'avoir déjà dit, si les femmes étaient solidaires, si elles voulaient vraiment prendre leur destin en mains, elles règneraient sur le monde entier. Qui ne sait pas qu'elles sont sociologiquement majoritaires? En démocratie, le principe, c'est "un homme, une voix". Elles n'ont qu'à le traduire dans les faits et les voilà à la tête de tous les États, et des institutions nationales et internationales. Qu'attendent-elles ? Que les hommes leur offrent les Pouvoirs sur un plateau en or ? Ofoura, elles attendront longtemps, longtemps. Que ce soit sous les Tropiques comme au Cercle polaire, le monde est impitoyable. Elles peuvent s'attabler, le poulet rôti ne leur tombera pas du ciel. Ét puis, vous savez, le pouvoir ne se donne pas... Alors, femmes, c'est à vous de mener la lutte pour la reconnaissance de vos droits. Jusqu'à la victoire totale...

Ne dit-on pas que seule la lutte libère

...Makaya

COVID - 19



Saluez sans se serrer

la main, éviter les